



交流センターからのお知らせ

◆ためっこ漁見学会・しめ飾りづくり伝承会を中止します

館合地区交流センターでは11月に「ためっこ漁見学会」の開催を予定しておりましたが、クマが出没する恐れがあることから、参加者の安全を考慮し中止することといたしました。

また、12月には「しめ飾りづくり伝承会」の開催を予定しておりましたが、諸般の事情により中止することといたしました。

何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

秋の移動研修1

10月15日、秋の移動研修を開催し、ガイドの方の説明を受けながら小安峡・大噴湯の散策と湯沢市内の施設見学を行いました。

湯沢市内では、雄勝郡会議事堂と木村酒造さんを見学しました。郡会議事堂の2階に展示されている絵どうろには、参加した方から感嘆の声が上がっていました。



大噴湯散策の様子

寄せ植え講座-秋-



作業・指導の様子

10月29日(水)、秋の寄せ植え講座を開催しました。

新山園芸(平鹿町)の新山聰さんを講師にお迎えし、花の植え方やこれからの季節に向けた手入れの仕方を丁寧に教えていただきました。

◆使用した花

- ・ストック
- ・ナデシコ
- ・ビオラ
- ・葉ボタン

秋の移動研修2

11月5日（水）、秋の移動研修2を開催し、秋田市の土崎みなど歴史伝承館と旧秋田藩主佐竹氏別邸（如斯亭）を見学しました。

土崎みなど歴史伝承館では、土崎被爆市民会議の方から土崎空襲の体験談をお話していただき、戦争の悲惨さを改めて感じました。



市民会議の方によるお話

芸術文化展示会

11月8日（土）から9日（日）にかけて芸術文化展示会を開催し、交流センターの書道教室・生け花教室の作品や館合地域の皆さんとの作品を展示しました。

当日は、来場した方が展示物に感心し、写真に収める様子が伺えました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました！



会場の様子

12月の予定表

1日(月) 15日(月)	書道教室 午後1時半	11日(木)	いきいきサロン 午前10時
20日(土)	おはなしいっぱい 午前10時半	22日(月)	健康の駅 午前10時 (弁当→12/18まで申し込み)
25日(木)	生け花教室 午後1時半	毎週火曜	健康麻雀(和室) 午後1時半
毎週水曜	囲碁・将棋サロン(和室) 午後1時半	毎週金曜	スマイルボウリング 午後1時半

※掲載している事業は予告なく変更・中止になる場合があります。ご了承ください。

※年末年始(12月29日～1月3日)は休館日です。



館長

街路樹や近所の木々、見渡す山々、なんと鮮やかな紅葉でしょう。今年は特に銀杏がきれいだと感じませんか？芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋、そして食欲の秋、風邪が流行っています、適度な距離を保ちながら、満喫したいものです。恒例のスマイルボウリングや将棋、健康麻雀にもぜひご参加ください。